

# *Flautista cubana Niurka González participa como jurado en concurso Maxence Larrieu*

---



La Habana, 21 (RHC) La reconocida flautista cubana Niurka González es la única artista de América Latina presente entre los prominentes músicos de Europa y Asia que figuran en la lista de invitados del Concurso Internacional de Flauta Maxence Larrieu, en Francia.

Durante el evento la académica participará en las clases magistrales y la actuación que ofrecerán los integrantes del jurado durante esos días. La competencia tendrá lugar hasta el 26 de este mes en la ciudad francesa de Nice y reunirá a jóvenes instrumentistas del mundo, entre los que se encuentra como concursante la también cubana Gabriela Carranza.

Ganadora del primer premio del Conservatorio de París en 1997, Niurka es máster en Ciencias en Gestión del Patrimonio Musical Hispano y ejerce como profesora del instrumento.

En su trayectoria artística atesora actuaciones en Estados Unidos, Francia, España, Austria, Alemania, Italia, Inglaterra Argentina, Chile, México, Ecuador, Brasil, República Dominicana y China.

A decir del español Alain Marion: “Niurka González tiene un talento único y excepcional, tanto por sus cualidades como por sus habilidades musicales. El efecto es bastante extraño escuchar un tema tan completo desde una edad tan joven. [...] Y creo que ella será capaz de ser la gran flautista americana del futuro”.

El Concurso Internacional de Flauta Maxence Larrieu llega a su cuarta edición con el honor de contar con la presencia, además, del eminente flautista y pedagogo francés Maxence Larrieu quien figura como presidente de la cita. (Fuente: [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/205506-flautista-cubana-niurka-gonzalez-participa-como-jurado-en-concurso-maxence-larrieu>



**Radio Habana Cuba**